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Alexandre de Moraes, Ministro do STF, é consi-
derado por muitos o guardião da democracia bra-
sileira.

Com o consentimento da Corte Suprema Corte 
utiliza decisões monocráticas para interpretar os po-
deres do Tribunal.

CONCEITO
A decisão monocrática consiste em uma deter-

minação proferida por um único magistrado.
Embora permitida na lei, tais decisões podem ge-

rar ambiguidades e dúvidas, em razão de serem ori-
ginárias de um único magistrado e não o plenário.

A exceção poderia ser exclusivamente no caso de 
pedidos urgentes e em julgamentos com base em te-
mas já analisados e jurisprudência fi rmada.

Autoridade - No caso específi co do ministro Ale-

xandre de Moraes, a expansão da sua autoridade fi -
zeram-no altamente poderoso.

Embora não haja provas concretas de excesso de 
poder do magistrado e sim interpretações de cunho 
pessoal, o fato tem provocado críticas da comunida-
de jurídica, que reivindica diminuição de poderes 
nas decisões monocráticas.

SALVAGUARDA 
Entretanto, há quem ache as posições de Moraes 

necessárias a salvaguarda da democracia, diante de 
riscos graves ocorridos.

Outros acusam-no de desequilibrar os poderes 
constitucionais.

STF
Cabe observar que o STF, em nota, declarou que 

as investigações e decisões de Moraes “são total-
mente constitucionais”.

Mesmo assim, talvez ao próprio Ministro não 
convenha esse somatório de poderes, que vai desde 
a interdição de redes sociais, sentença de nove anos 
contra um deputado federal, busca e apreensão de 
empresários e ultimamente retirar do cargo um go-
vernador eleito, do DF.

Pelo andar da carruagem, o ex-presidente Bolso-
naro está na mira e pode ter o mesmo destino dos 
demais.

LIMITES
Segundo matéria recente do Estado, existiram 

conversas “entre alguns ministros do STF sobre a 
necessidade de pôr fi m aos inquéritos de Moraes, de 
acordo com a fonte do tribunal, mas após o tumulto 

de 8 de janeiro, esses comentários cessaram.
O tumulto aumentou o apoio a Moraes entre 

seus pares, de acordo com o alto funcionário da Cor-
te”.

REDUÇÃO
Em verdade, o papel de Alexandre Moras tem si-

do relevante da preservação da democracia brasilei-
ra, sobretudo na condução da polêmica sobre o vo-
to eletrônico.

Porém, já passa da hora de aliviá-lo na sua ampla 
competência de julgar, e partir para uma divisão de 
responsabilidades com o Tribunal Pleno.

ALEXANDRE DE MORAES É BOM PARA A DEMOCRACIA?

Advogado e Jornalista

Artigo
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Duas pautas prioritárias pa-
ra o RN foram discutidas nes-
ta quarta-feira (25), em Brasília, 
quando a governadora Fátima 
Bezerra se reuniu com o minis-
tro dos Portos e Aeroportos, Már-
cio França para tratar de investi-
mentos e melhorias na infraestru-
tura de portos e aeroportos do Rio 
Grande do Norte. 

Sobre o aeroporto de São 
Gonçalo do Amarante, o ministro 
confi rmou a realização nos próxi-
mos dez dias de eventos de pro-
moção para informar aos investi-
dores as vantagens do aeroporto 
e a ideia é até maio concluir o pro-
cesso licitatório.

“A Governadora lutou muito 
por isso, passou pelo Tribunal de 
Contas da União e pela Agência 

Nacional de Aviação Civil. Nos 
próximos dias vamos contactar 
as empresas interessadas, mos-
trar as vantagens do aeroporto do 
RN e realizar a licitação que espe-
ramos estar concluída até abril ou 
maio”, afi rmou Márcio França.

Fátima Bezerra disse que “re-
cebemos com muito otimismo a 
decisão do ministro Márcio Fran-
ça e do Governo Federal que, em 
apenas 25 dias, tomou a decisão 
de relicitar o nosso aeroporto. Ví-
nhamos lutando desde março de 
2020, quando o grupo Inframéri-
ca anunciou sua desistência. Só te-
mos a agradecer ao novo Governo 
Federal e continuar o trabalho pelo 
desenvolvimento econômico e so-
cial sustentável do Rio Grande do 
Norte com geração de oportunida-

des de trabalho e renda”.
A Governadora também soli-

citou ao ministro a requalifi cação 
e ampliação da capacidade dos 
aeroportos de Natal e Mossoró, 

e requalifi cação dos aeródromos 
de Caicó, Pau dos Ferros, Assu e 
Currais Novos.

A secretária de Estado do Tu-
rismo, Ana Maria Costa, também 

participou da reunião e destacou 
a importância dos compromissos 
sinalizados pelo Ministro Már-
cio França: “A audiência foi mui-
to positiva, acreditamos que até 
o fi nal do primeiro semestre des-
se ano teremos uma nova conces-
sionária forte e atuante investin-
do no desenvolvimento do aero-
porto e trabalhando em parceria 
com o Governo, por meio da Se-
tur/Emprotur, na atração de no-
vas rotas e na promoção e divul-
gação do nosso destino”

PORTO-INDÚSTRIA VERDE
Outro ponto importante da 

pauta da Governadora com o mi-
nistro Márcio França foi a apre-
sentação do projeto de implanta-
ção do porto-indústria verde, no 

município de Caiçara do Norte, 
que irá permitir a ampliação dos 
investimentos em energias re-
nováveis, em terra e no mar, e a 
produção de hidrogênio e amô-
nia verde. “Já temos estudo pron-
to sobre o porto-indústria, reali-
zado em parceria com a UFRN, 
que indica as melhores condições 
técnicas e operacionais no muni-
cípio de Caiçara do Norte. Este é 
um investimento que poderá ser 
feito em parceria com a iniciati-
va privada atendendo o proces-
so de substituição da atual matriz 
energética baseada em combustí-
veis fósseis e poluentes, por ener-
gia limpa. A estimativa é de que 
com o porto-indústria verde a ca-
deia produtiva gere 50 mil empre-
gos”, destacou Fátima Bezerra.

Aeroporto de São Gonçalo e porto-
indústria do RN em pauta em Brasília

Fátima e Marcio França discutiram investimentos prioritários para o RN

Governadora se reúne com ministro Márcio França que promete conclusão do processo licitatório do terminal até maio

RA
YA

N
E 

M
AI

N
AR

A/
AR

Q
U

IV
O

 A
SS

EC
O

M

FÁBIO DUARTE



Política����������������������������������
���� ��������������

Todas as informações contidas nos artigos publicados nes-
ta edição são de inteira responsabilidade dos autores, não 
traduzindo, portanto, a opinião deste jornal. Sua publica-
ção visa tão-somente a promover o debate e a refl exão so-
bre problemas dos mais variados segmentos da sociedade.

Diretor Geral
TULIO BEZERRA LEMOS

Diretor Executivo
BOSCO AFONSO

Diretor Financeiro
FABIANO SANTOS

Editora
ANA CARLA QUEIROZ

Diagramação
Fábio Ewerton

ENDEREÇO: BRUNEI CANDELÁRIA CENTER - RUA CARLOS CHAGAS, 3466 - ESPAÇO 5 - CANDELÁRIA- CEP 59065-220 NATAL - RN. CONTATOS: 84-98105-6070

w w w . d i a r i o d o r n . c o m . b r

Alexandre de Moraes, Ministro do STF, é consi-
derado por muitos o guardião da democracia bra-
sileira.

Com o consentimento da Corte Suprema Corte 
utiliza decisões monocráticas para interpretar os po-
deres do Tribunal.

CONCEITO
A decisão monocrática consiste em uma deter-

minação proferida por um único magistrado.
Embora permitida na lei, tais decisões podem ge-

rar ambiguidades e dúvidas, em razão de serem ori-
ginárias de um único magistrado e não o plenário.

A exceção poderia ser exclusivamente no caso de 
pedidos urgentes e em julgamentos com base em te-
mas já analisados e jurisprudência fi rmada.

Autoridade - No caso específi co do ministro Ale-

xandre de Moraes, a expansão da sua autoridade fi -
zeram-no altamente poderoso.

Embora não haja provas concretas de excesso de 
poder do magistrado e sim interpretações de cunho 
pessoal, o fato tem provocado críticas da comunida-
de jurídica, que reivindica diminuição de poderes 
nas decisões monocráticas.

SALVAGUARDA 
Entretanto, há quem ache as posições de Moraes 

necessárias a salvaguarda da democracia, diante de 
riscos graves ocorridos.

Outros acusam-no de desequilibrar os poderes 
constitucionais.

STF
Cabe observar que o STF, em nota, declarou que 

as investigações e decisões de Moraes “são total-
mente constitucionais”.

Mesmo assim, talvez ao próprio Ministro não 
convenha esse somatório de poderes, que vai desde 
a interdição de redes sociais, sentença de nove anos 
contra um deputado federal, busca e apreensão de 
empresários e ultimamente retirar do cargo um go-
vernador eleito, do DF.

Pelo andar da carruagem, o ex-presidente Bolso-
naro está na mira e pode ter o mesmo destino dos 
demais.

LIMITES
Segundo matéria recente do Estado, existiram 

conversas “entre alguns ministros do STF sobre a 
necessidade de pôr fi m aos inquéritos de Moraes, de 
acordo com a fonte do tribunal, mas após o tumulto 

de 8 de janeiro, esses comentários cessaram.
O tumulto aumentou o apoio a Moraes entre 

seus pares, de acordo com o alto funcionário da Cor-
te”.

REDUÇÃO
Em verdade, o papel de Alexandre Moras tem si-

do relevante da preservação da democracia brasilei-
ra, sobretudo na condução da polêmica sobre o vo-
to eletrônico.

Porém, já passa da hora de aliviá-lo na sua ampla 
competência de julgar, e partir para uma divisão de 
responsabilidades com o Tribunal Pleno.

ALEXANDRE DE MORAES É BOM PARA A DEMOCRACIA?

Advogado e Jornalista

Artigo
���������

Duas pautas prioritárias pa-
ra o RN foram discutidas nes-
ta quarta-feira (25), em Brasília, 
quando a governadora Fátima 
Bezerra se reuniu com o minis-
tro dos Portos e Aeroportos, Már-
cio França para tratar de investi-
mentos e melhorias na infraestru-
tura de portos e aeroportos do Rio 
Grande do Norte. 

Sobre o aeroporto de São 
Gonçalo do Amarante, o ministro 
confi rmou a realização nos próxi-
mos dez dias de eventos de pro-
moção para informar aos investi-
dores as vantagens do aeroporto 
e a ideia é até maio concluir o pro-
cesso licitatório.

“A Governadora lutou muito 
por isso, passou pelo Tribunal de 
Contas da União e pela Agência 

Nacional de Aviação Civil. Nos 
próximos dias vamos contactar 
as empresas interessadas, mos-
trar as vantagens do aeroporto do 
RN e realizar a licitação que espe-
ramos estar concluída até abril ou 
maio”, afi rmou Márcio França.

Fátima Bezerra disse que “re-
cebemos com muito otimismo a 
decisão do ministro Márcio Fran-
ça e do Governo Federal que, em 
apenas 25 dias, tomou a decisão 
de relicitar o nosso aeroporto. Ví-
nhamos lutando desde março de 
2020, quando o grupo Inframéri-
ca anunciou sua desistência. Só te-
mos a agradecer ao novo Governo 
Federal e continuar o trabalho pelo 
desenvolvimento econômico e so-
cial sustentável do Rio Grande do 
Norte com geração de oportunida-

des de trabalho e renda”.
A Governadora também soli-

citou ao ministro a requalifi cação 
e ampliação da capacidade dos 
aeroportos de Natal e Mossoró, 

e requalifi cação dos aeródromos 
de Caicó, Pau dos Ferros, Assu e 
Currais Novos.

A secretária de Estado do Tu-
rismo, Ana Maria Costa, também 

participou da reunião e destacou 
a importância dos compromissos 
sinalizados pelo Ministro Már-
cio França: “A audiência foi mui-
to positiva, acreditamos que até 
o fi nal do primeiro semestre des-
se ano teremos uma nova conces-
sionária forte e atuante investin-
do no desenvolvimento do aero-
porto e trabalhando em parceria 
com o Governo, por meio da Se-
tur/Emprotur, na atração de no-
vas rotas e na promoção e divul-
gação do nosso destino”

PORTO-INDÚSTRIA VERDE
Outro ponto importante da 

pauta da Governadora com o mi-
nistro Márcio França foi a apre-
sentação do projeto de implanta-
ção do porto-indústria verde, no 

município de Caiçara do Norte, 
que irá permitir a ampliação dos 
investimentos em energias re-
nováveis, em terra e no mar, e a 
produção de hidrogênio e amô-
nia verde. “Já temos estudo pron-
to sobre o porto-indústria, reali-
zado em parceria com a UFRN, 
que indica as melhores condições 
técnicas e operacionais no muni-
cípio de Caiçara do Norte. Este é 
um investimento que poderá ser 
feito em parceria com a iniciati-
va privada atendendo o proces-
so de substituição da atual matriz 
energética baseada em combustí-
veis fósseis e poluentes, por ener-
gia limpa. A estimativa é de que 
com o porto-indústria verde a ca-
deia produtiva gere 50 mil empre-
gos”, destacou Fátima Bezerra.

Aeroporto de São Gonçalo e porto-
indústria do RN em pauta em Brasília

Fátima e Marcio França discutiram investimentos prioritários para o RN

Governadora se reúne com ministro Márcio França que promete conclusão do processo licitatório do terminal até maio

RA
YA

N
E 

M
AI

N
AR

A/
AR

Q
U

IV
O

 A
SS

EC
O

M

FÁBIO DUARTE

Política ����������������������������������
���� ������������� �

��������

��������������������������
������������������������������
�������������������������

LUTA GRANDE
Embora até hoje ainda haja uma ce-

leuma se o Aeroporto “Aluízio Alves”, 
em São Gonçalo do Amarante foi bené-
fi co em vez da ampliação e moderniza-
ção do Aeroporto “Augusto Severo”, em 
Parnamirim, a verdade é que a gover-
nadora Fátima Bezerra tem demonstra-
do um esforço hercúleo para a realização 
da relicitação para a exploração do nos-
so principal local comercial de embarque 
e desembarque aéreo, uma vez que a In-
framérica, ganhadora da primeira licita-
ção, não quer mais o que está chamando 
de “presente de grego”.

HISTÓRIA
O aeroporto de São Gonçalo do Ama-

rante é um dos mais modernos dos Ter-
minais do Brasil e à época de sua constru-
ção até a sua inauguração não faltavam 
argumentos de tudo o que seria utilizado 
nesse terminal, a partir de Hub – centro 

de conexões de voos – que a TAM Linhas 
Aéreas pretendia conectar o Nordeste, 
que iria proporcionar a criação de 10 mil 
novos empregos. A TAM, que hoje é LA-
TAM, nunca mais se pronunciou sobre 
o assunto e o Consórcio Inframérica não 
quer mais administrar o “Aluizio Alves”.

PETROBRAS
Além de enfrentar o desafi o de baixar 

ou até mesmo manter os atuais preços 
dos combustíveis, o ex-senador potiguar 
Jean-Paul Terra Prates vai ter que atender 
à reivindicação dos petroleiros do RN 
em reativar a presença da Petrobras em 
solo norte-rio-grandense, despois que a 
empresa, simplesmente, “desarmou sua 
barraca” depois de extrair petróleo e gás, 
na sua melhor fase.

INVESTIMENTOS
Uma vez que a transferência de suas 

atividades no estado para empresas da 

iniciativa privada foi justifi cada à época 
pela falta de rentabilidade para o seu gi-
gantismo, agora a Petrobras deverá in-
vestir em pesquisas do aprofundamento 
da exploração de novas energias. O que 
se espera é que ao assumir a presidência 
da maior estatal federal, o ex-senador Je-
an, conhecedor profundo do setor, anun-
cie o novo modelo de atuação da Petro-
bras no Rio Grande do Norte.

CANDIDATURA
Enquanto os demais pretendentes se 

mantêm em silêncio ou trabalham nos 
bastidores, o comunicador Bruno Gio-
vani, o BG, se reúne hoje com jornalistas 
mais infl uentes da paróquia para um al-
moço recheado de bate-papo sobre sua 
pretensão de chegar ao Palácio Felipe Ca-
marão para administrar a Capital do Es-
tado.

Ontem, em seu blog que tem um al-
cance gigantesco nas redes sociais, BG re-

forçou seu desejo de se candidatar a pre-
feito de Natal e revelou que “Desde me-
nino, desde a política escolar e estudan-
til, sempre tive esse desejo, essa intenção, 
essa vontade. Agora, maduro, realiza-
do, sendo reconhecido pelo que faço, por 
que não encarar? Se conseguir ser viável, 
serei sim candidato”. BG vai conduzir a 
bandeira da direita ideológica durante 
sua campanha, mas não aceita se associar 
à imagem do ex-presidente Bolsonaro.

VALE DO AÇU
Enquanto no município de Ipangua-

çu as forças políticas já estão nas ruas em 
busca de apoios às candidaturas a pre-
feito depois que a justiça eleitoral cas-
sou o prefeito Valderedo, há uma expec-
tativa quanto ao julgamento da cassação 
do prefeito Gustavo Soares (PL), de Assú, 
em segunda instância, no Tribunal Re-
gional Eleitoral (TRE)

Em primeira instância, Gustavo e 

sua companheira de chapa Fabielle Be-
zerra foram cassados pela juíza eleitoral 
de Assú, Suzana Paula Corrêa, acusados 
da compra de votos. E em seu despacho, 
além de cassar os mandatos de prefeito e 
vice-prefeita, a juíza tornou Gustavo ine-
legível por oito anos e condenado a pagar 
multa de 20 mil reais.

GIRÃO
O que o deputado federal, general Gi-

rão vem fazendo ultimamente com a uti-
lização de suas redes sociais é, no míni-
mo, reprovável. Tem plantado notícias 
inverídicas e isso, sem dúvida, é compro-
metedor para a sua folha de serviços co-
mo militar e de homem público. Depois 
de prometer um “Papai Noel camufl a-
do” a todos aqueles que se amontoaram 
em frente ao 16 R.I., o general Girão escre-
veu asneira sobre a ação do governo fede-
ral na duplicação da Reta Tabajara. Coisa 
feia, general!

Com um orçamento de R$ 
2,2 bilhões previsto para este 
ano, a secretária estadual de 
Educação do RN, Socorro Ba-
tista, terá uma difícil missão à 
frente de uma das pastas mais 
criticadas do Estado. Nasci-
da no município de Frutuo-
so Gomes, pedagoga especia-
lista em Educação de Jovens 
e Adultos, mestre e douto-
ra em Educação pela Univer-
sidade Federal do Rio Gran-
de do Norte (UFRN) e profes-
sora universitária, ela revelou 
ao Diário do RN, nesta quar-
ta-feira (25), quais os maiores 
desafi os que deverá enfrentar, 
as prioridades de sua gestão e 
as expectativas para o segun-
do mandato da governadora 
Fátima Bezerra (PT). 

“Estou certa de que a pro-
fessora Fátima Bezerra conti-
nuará sendo uma governado-
ra que tem a defesa da educa-
ção como um pilar de seu tra-
balho e, ao seu lado, faremos 
uma gestão que contribui-
rá efetivamente com a educa-
ção dos fi lhos e fi lhas dos tra-
balhadores e trabalhadoras 
do RN”, afi rmou Socorro, que 
anunciou a realização de um 
levantamento junto às regio-
nais de Educação no Estado 
para a identifi cação das áreas 
mais necessitadas. “Faremos 
concurso para todas as áreas 
de conhecimento em breve”.

DRN - Quais os maiores de-
safi os da Educação no Rio Gran-
de do Norte, para 2023? 

SOCORRO BATISTA - Os 
desafi os são muitos, mas elevar 
a qualidade do ensino e trazer de 
volta à sala de aula os estudantes 
que estão fora da escola são obje-
tivos centrais a serem alcançados. 
Os primeiros quatro anos da ges-
tão da professora Fátima Bezerra 
foram desafi adores, com a pan-

demia expondo defi ciências his-
tóricas da rede. Agora é tempo de 
consolidar o que foi feito e avan-
çar com qualidade, pois os pais e 
mães de estudantes esperam que 
seus fi lhos encontrem uma escola 
que os acolha e ofereça uma edu-
cação de qualidade. Nossos estu-
dantes precisam ter oportunida-
des de acesso ao ensino de qua-
lidade, à cultura, ao esporte, ao 
mundo digital e à qualifi cação 
profi ssional.

DRN - O Rio Grande do Nor-
te teve a pior nota do país no En-
sino Médio Público da rede esta-
dual, segundo dados do Índice 
de Desenvolvimento da Educa-
ção Básica (IDEB) - apenas 2,8 co-
mo média. O que o governo esta-
dual fará para sairmos deste pa-
tamar negativo?

SOCORRO BATISTA - A 
implementação, em curso, do 

Programa Nova Escola Potiguar 
(PNEP), com construção de 12 
unidades do Instituto Educacio-
nal do Rio Grande do Norte (IER-
Ns), 10 novas escolas, 160 escolas 
reformadas ou ampliadas; o for-
talecimento da formação continu-
ada de gestores e de docentes na 
rede, sintonizada com a Base Na-
cional Comum Curricular e com 
os Currículo Potiguar, a valoriza-
ção dos profi ssionais da educação 
e a melhoria nas suas condições 
de trabalho, a destinação de ver-
bas para recuperação e melhoria 
da infraestrutura física com ma-
nutenção em todas as escolas de 
forma mais ágil, via programa 
de descentralização, em conjun-
to com aquisições  de equipamen-
tos e laboratórios, a ampliação do 
número de escolas em tempo in-
tegral, garantia da alimentação e 
transporte escolar, a implemen-
tação e ampliação do acesso à in-

ternet são algumas das ações em 
curso que devem fazer a diferen-
ça nesse processo. 

DRN - A governadora Fátima 
Bezerra disse, na posse do secre-
tariado, que não sossegaria “um 
só minuto até levar a Educação 
do Rio Grande do Norte a um 
novo patamar”. Quais as metas 
estabelecidas para que o segun-
do mandato consiga esse feito?

SOCORRO BATISTA - Den-
tre as várias ações, a consolidação 
das obras e entregas do Programa 
Nova Escola Potiguar, o maior in-
vestimento da história do RN na 
rede estadual de educação, a con-
tinuidade do processo de valori-
zação da categoria, estreitar, ain-
da mais, os laços com os municí-
pios, dentro do regime de colabo-
ração entre entes federativos. Tam-
bém faremos concurso para todas 
as áreas de conhecimento em bre-

ve, estamos aguardando apenas a 
conclusão de levantamento junto 
às Regionais no Estado.

DRN - Quais as expectativas 
da senhora para o segundo man-
dato da governadora Fátima?

SOCORRO BATISTA - O 
primeiro mandato da governado-
ra foi um período para arrumar a 
casa, mesmo em meio a uma gra-
ve crise na saúde pública, que foi 
a pandemia do Covid-19. Agora é 
acelerar e continuar atendendo as 
expectativas dos potiguares, em 
especial, daqueles que estão rela-
cionados ou fazem parte da rede 
estadual de educação. Estou certa 
de que a professora Fátima Bezer-
ra continuará sendo uma gover-
nadora que tem a defesa da edu-
cação como um pilar de seu tra-
balho e, ao seu lado, faremos uma 
gestão que contribuirá efetiva-
mente com a educação dos fi lhos 
e fi lhas dos trabalhadores e traba-
lhadoras do RN. 

DRN - Qual a sua mensagem 
para os profi ssionais da Educa-
ção e para os pais e responsáveis 
dos estudantes potiguares?

SOCORRO BATISTA - Aos 
colegas, profi ssionais do Magisté-
rio, agradeço a confi ança e reno-
vo o compromisso que a secreta-
ria tem com sua categoria. Esta-
mos à frente da gestão da SEEC, 
mas tudo que fazemos depende 
da acolhida e empenho de todos 
os educadores em prol do nosso 
objetivo maior, que é a oferta de 
um ensino de qualidade. Aos pais 
e estudantes, saibam que a nova 
gestão da Educação do RN segue 
com o compromisso fi rmado pe-
la governadora Fátima Bezerra, 
que é ofertar uma educação que 
contribua com a formação e pro-
jeto de vida de cada estudante, 
que respeite às diferenças, que te-
nha qualidade e que se preocupe 
com a realidade dos nossos estu-
dantes. O trabalho é desafi ador, 
mas estamos prontos para essa 
missão.

Expectativas de Socorro Batista para 
Educação: “O trabalho é desa� ador”
Professora assume uma das pastas mais críticas do Estado e prepara pacote de melhorias e investimentos para área
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“Os desafi os são 
muitos, mas elevar a 
qualidade do ensino 
e trazer de volta 
à sala de aula os 
estudantes que estão 
fora da escola são 
objetivos centrais a 
serem alcançados”
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Há pelo menos quatro dé-
cadas, a cidade de Parnamirim 
tem prefeito eleito que não nas-
ceu no município. No pleito de 
2024, a tradição vai ser mantida, 
justamente pelo fato de que ne-
nhum dos pré-candidatos lan-
çados até o momento, ter nasci-
do em solo do Trampolim da Vi-
tória.

Prefeito entre os anos 1980 
e 1990, Raimundo Marciano 
de Freitas nasceu em Mossoró. 
Apesar disso, foi gestor muni-
cipal e ainda conseguiu eleger o 
fi lho, Marciano Jr. deputado es-
tadual. Atualmente, tem um fi -
lho vereador da cidade, Gusta-
vo Negócio.

Em janeiro de 1993, assume 
a Prefeitura de Parnamirim, Flá-
vio Martins dos Santos, que ha-
via nascido em Melancias, cida-
de de Icapuí, no Ceará. Seu man-
dato terminou no fi nal de 1996.

Após a saída de Flávio Mar-
tins, volta ao governo de Parna-
mirim o mossoroense Raimun-
do Marciano, cujo mandato ter-
minaria no ano 2000.

A partir daí, começa a era 
Agnelo Alves, que nasceu na ci-
dade de Ceará-Mirim e renovou 
o mandato com a chegada da re-
eleição, fi cando no comando da 
Prefeitura até 2008.

Em 2009, assume Maurício 
Marques dos Santos, nascido na 
cidade de São Mamede, na Para-
íba. Cria de Agnelo, o paraibano 
foi reeleito, fi cando até 2016.

A sucessão de Maurício foi 
tumultuada e os candidatos mo-
difi cados de última hora. O en-
tão vereador Rosano Taveira da 
Cunha é ungido candidato do 
grupo governista e ganha a elei-
ção no pleito de 2016. Natal en-
se, ele consegue a reeleição em 
2020.

A SUCESSÃO DE 
TAVEIRA EM 2024

A atual vice-prefeita de Par-
namirim, Kátia Pires, que pre-
tende disputar a sucessão de Ta-

veira, é natural Natal e sua fi -
lha, atual vereadora Carol Pires, 
também é natalense.

Wolney França, atual pre-
sidente da Câmara, outro pré-
-candidato a prefeito pelo grupo 
de Taveira, também é natalense.

O comunicador Salatiel de 
Souza, que foi citado pelo pre-
feito Taveira como possível can-
didato de seu grupo a prefeito, 
nasceu também em Natal.

Lindovaildo Soares de Aze-
vedo, conhecido como Vavá, é 

vereador no município e fi gura 
na lista de pré-candidatos. Mais 
um que não nasceu em Parna-
mirim. Vavá é natural de Cui-
té, na Paraíba. Porém, na Justiça 
Eleitoral, Vavá aparece como na-
tural de Porto Alegre, Rio Gran-
de do Sul.

Irani Guedes de Medeiros, 
vereador que foi citado por Ta-
veira como pré-candidato, é na-
tural de Acari, RN.

Marciano Júnior, fi lho do ex-
-prefeito Raimundo Marciano, é 

natural de Mossoró e quer tam-
bém ser candidato no pleito de 
2024.

Os pré-candidatos citados 
acima, todos são da base do pre-
feito Rosano Taveira e querem 
seu apoio para ganhar a eleição.

Pela oposição, até o momen-
to, surge o nome de Raimunda 
Nilda da Silva Cruz, conhecida 
como Professora Nilda. Nasceu 
no distrito de Pedras, no muni-
cípio de Morada Nova, no Cea-
rá. Porém, no site da Justiça Elei-

toral, Nilda aparece como natu-
ral de Limoeiro do Norte, tam-
bém no Ceará.

Portanto, caso não haja mu-
danças na relação dos pré-can-
didatos a prefeito de Parnami-
rim, o eleito ou eleita, será um 
‘forasteiro (a)’, pois nenhum de-
les nasceu na cidade que preten-
de administrar e isso não é ne-
nhum empecilho, já que Parna-
mirim é uma cidade que abri-
ga gente de praticamente todas 
as regiões do Estado e até de ou-

tros locais mais distantes. 
Chamar alguém de ‘forastei-

ro’ de forma pejorativa, é agre-
dir a todos os prefeitos das últi-
mas décadas e também aqueles 
que não nasceram no município 
mas escolheram a cidade para 
morar ou trabalhar.

Ser prefeito ou prefeita da ci-
dade de Parnamirim ou de qual-
quer outro município, precisa 
de muitas qualidades. O fato de 
nascer ou não na cidade, não faz 
diferença.

Depois de Taveira, Parnamirim 
terá mais um prefeito “forasteiro”
Caso não mude lista de pré-candidatos até o pleito, próximo a comandar município será um não-nascido na cidade

De Mossoró, Raimundo Marciano foi prefeito de 1989-1992 e 1997-1999 Agnelo Alves, prefeito de 2000 a 2008, nasceu em Ceará-Mirim Maurício Marques, prefeito de 2009 a 2017, é natural de São Mamede (PB) 

Salatiel de Souza é de Natal e pode vir a ser candidato Professora Nilda é cearense de Limoeiro do Norte Atual presidente da Câmara, Wolney França é natalense

Marciano Júnior nasceu em Mossoró Vereador Irani Guedes nasceu em Acari Vereador Vavá é natural de Porto Alegre (RS) Natalense Kátia Pires quer disputar em 2024
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O Sindicato dos Trabalhado-
res em Educação Pública do RN 
(Sinte/RN) denunciou a Prefei-
tura de Natal por notifi car, por 
meio de ofício da Secretaria Mu-
nicipal de Educação (SME) às es-
colas, os profi ssionais que não es-
tão em sala de aula para que não 
tirem férias coletivas. A notifi ca-
ção está sendo encaminhada pa-
ra professores readaptados ou 
em funções administrativas, in-
formou a entidade, durante cole-
tiva nesta quarta-feira (25). O do-
cumento traz que os profi ssionais 
que receberem o documento de-
vem preencher um requerimen-
to para tirar suas férias em perío-
do diferenciado, com duração de 
30 dias.

Para Fátima Cardoso, coor-
denadora do Sinte, a ação da Pre-
feitura de Natal tem por objetivo 
descaracterizar o plano de carrei-
ra dos docentes e, por isso seria 
ilegal. “Nós temos na educação 
do município somente o cargo de 
professor e de educador infantil. 
Então, todos aqueles que tiverem 
atividades do magistério são con-
siderados professores e não pre-
cisam fazer o requerimento pa-
ra as férias. A lei ela não prevê is-
so que a secretaria está fazendo, é 
uma estratégia para acabar com o 
recesso do meio do ano para estes 
profi ssionais”, explicou. 

A Prefeitura do Natal, por sua 
vez, se manifestou através de no-
ta, onde afi rmou que professo-
res e educadores infantis têm o 
direito aos 45 dias de férias, mas 
quando esses profi ssionais estão 

em outras funções que não estão 
em sala de aula, suas férias são de 
30 dias.  “Quando estes profi s-
sionais se afastam da sala de au-
la (exercício da docência) e per-
manecem na unidade de ensino 
exercendo outras funções, como 
por exemplo, na condição de as-
sistente fi nanceiro e administrati-
vo, o gozo de férias é de apenas 

30 dias, sem no entanto, existir a 
obrigatoriedade do gozo no mês 
de janeiro”, afi rma a nota.

“Vamos mandar um ofício so-
licitando que esse assunto das fé-
rias seja debatido democratica-
mente, para que a gente resol-
va com a Secretaria de Educa-
ção para evitar um confl ito judi-
cial. Mas a última vez que a se-

cretária [Cristina Diniz] nos re-
cebeu foi em 9 de março de 2022 
e desde 3 de janeiro de 2023 que 
a gente mandou ofício tanto pa-
ra Secretaria como para a Prefei-
tura. E não temos notícia de audi-
ência. Então tomamos uma ação 
preventiva para não prejudicar 
esses profi ssionais”, complemen-
ta Fátima Cardoso, que explicou 

que o Sinte está orientando aos 
que estejam nesta situação que 
não façam o requerimento das fé-
rias e que tirem suas férias cole-
tivamente, junto aos demais pro-
fessores.

Professores readaptados são 
os que, por motivo de saúde, es-
tão afastados da sala de aula e fo-
ram para salas de leitura, salas 

de informática, seja permanen-
temente ou de forma temporária.

CONFIRA A NOTA DA 
PREFEITURA NA ÍNTEGRA

A Prefeitura do Natal tem na 
carreira do magistério as fi gu-
ras do professor de Ensino Fun-
damental e do Educador Infan-
til. As duas categorias são regidas 
por leis distintas: Lei nº 058/2004 
(professor de Ensino Fundamen-
tal) e nº 114/2010 (Educador In-
fantil). 

Nas duas legislações o profes-
sor e o educador infantil em ple-
no exercício da docência tem di-
reito ao gozo de 45 dias de férias, 
sendo 30 dias no mês de janeiro 
e 15 ao fi nal do primeiro semes-
tre. Quando estes profi ssionais 
se afastam da sala de aula (exer-
cício da docência) e permanecem 
na unidade de ensino exercendo 
outras funções, como por exem-
plo, na condição de assistente fi -
nanceiro e administrativo, o gozo 
de férias é de apenas 30 dias, sem 
no entanto, existir a obrigatorie-
dade do gozo no mês de janeiro.

Ou seja, estes profi ssionais 
podem, diante das atividades 
que estão no momento exercen-
do no ambiente escolar, organi-
zar e planejar junto à gestão da 
unidade de ensino, o período 
destinado para gozar os 30 dias 
de férias.  

O Departamento de Recur-
sos Humanos da SME afi rma que 
não existe nenhum formulário a 
ser preenchido no que se refere 
ao assunto em questão.

Natal discrimina professores que não 
podem estar em sala de aula, diz Sinte
Sindicato afi rma que Secretaria de Educação tenta, ilegalmente, reduzir férias de docentes que estão em outras funções

Professores afi rmam que ação da Prefeitura Municipal de Natal descaracteriza o plano de carreira da categoria, e, por isso, seria ilegal

ANDERSON RÉGIS
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Entretenimento, cultura, no-
vas histórias. Tudo junto e mis-
turado. Essa é a proposta do no-
vo programa da InterTV, o Mis-
tura. Com estreia marcada para 
o dia 4 de fevereiro, a partir das 
14h50min, a atração também traz 
de volta à telinha potiguar o apre-
sentador Leo Souza, comandan-
do as tardes de sábado, com seu 
tempero próprio e que, em outras 
passagens pela tv, conquistou o 
público mostrando suas rotas e 
“roleos” pelo RN.

O roteiro do programa refor-
ça a identidade potiguar com par-
ticipações musicais, concursos e 
muita interação com o público 
seja na plateia, seja virtualmente 
através de redes sociais e aplicati-
vos de mensagens. “Temos talen-
tos em todas as regiões do Esta-
do e cada vez mais queremos dar 
voz e vez a quem faz do Rio Gran-
de do Norte destaque na sua cida-
de, na região e até no país. E os ta-
lentos são muitos quando se fala 
em cultura, gastronomia, esporte 
e em tantas áreas que precisamos 
de um olhar e espaço mais gene-
roso para apresentação do melhor 
que temos no RN”, conta o apre-
sentador. 

O Mistura é dividido em blo-
cos e quadros.  Um dos destaques 
é o que conta história de persona-
gens de forma surpreendente. E 

tem muito mais. “O concurso do 
hit do verão vai enaltecer a produ-
ção musical do nosso RN, gran-
des compositores e músicos que 
se destacam com letras inéditas”, 
argumenta sorridente o apresen-
tador e idealizador do Mistura, 
Leo Souza. 

Na bancada de jurados no que-
sito musicalidade, a cantora poti-
guar Krystal, o João do Fama e pro-
dutores culturais que conhecem a 
cena potiguar. Já no mundo gastro-
nômico, grandes chefs vão dar o to-
que fi nal no sabor do Mistura. 

O novo programa Mistura - 
exibido no canal 11 da Tv aberta - 
segue o cenário nacional que con-

templa entretenimento, interati-
vidade e muita cultura. “Este será 
um ano de grandes projetos aqui 
na InterTV e estamos muito feli-
zes em começar levando para a 
sua casa este programa capitane-
ado pelo Leo Souza e que reunirá 
música, convidados especiais, de-
safi os e entrevistas nas tardes de 
sábado. Uma grande mistura dos 
sotaques, dos ritmos, dos sorrisos 
e dos temperos que fazem do RN 
um estado único e apaixonante! ”, 
frisa Tiago Lajus, superintenden-
te da Intertv Cabugi. 

O diretor de programação 
da Inter TV Cabugi, André Frei-
re também aposta no Mistura pe-

la diversidade de temas e formato 
ao vivo. “A Inter TV segue avan-
çando com novas tecnologias e o 
desafi o de entreter, divertir, infor-
mar e o principal, investir em sua 
essência com o regionalismo que 
tem a cara e sotaque Potiguar”, 
destaca o diretor.

Aos 35 anos, mais maduro e 
após anos de experiência na Glo-
bo nacional, Leo Souza aposta na 
vivência e expertise do Domingão 
com Huck e Caldeirão para os no-
vos quadros. “Vamos apresentar 
ao RN que podemos fazer televi-
são com boas histórias, bons qua-
dros e uma grande Mistura”, des-
creve. 

TV ABERTA

“Mistura” é nova aposta da Inter TV para as tardes de sábado

Programa de estreia será no dia 4 de fevereiro, a partir das 14h50min

Léo Souza retorna à programação local após mais de um ano afastado, para atuação na Globo
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Quando eu era jovem, pensava que o dinheiro era a coisa 
mais importante do mundo. Hoje, tenho certeza“ ”

Oscar Wilde

 “O bom fi lho à casa retorna”. O jovem publicitário e apresentador Leo Souza voltará para a InterTV Cabugi, 
depois de ter sido o melhor apresentado do “Rota”. Atualmente Leo integra o time de produtores do “Domin-
gão com Huck,” na Rede Globo. O anúncio do retorno à afi liada potiguar foi feito pelo próprio Leo em suas re-
des sociais. O programa que ele vai apresentar se chama “Mistura” e faz parte dos novos projetos que a InterTV 
vai implantar, numa nova fase, agora sob o comando do superintendente Tiago Lajus. A estreia será no dia 4 de 
fevereiro já, aos sábados, às 14h30, com plateia ao vivo. Léo Souza é casado com Marília Rocha e tem um fi lho. 
Foi candidato a vereador na eleição de 2022, teve mais de 3 mil votos, mas não foi eleito por conta da legenda. 

VEREADOR ERIKO JÁCOME ASSUMIRÁ PRESIDÊNCIA DA CÂMARA DE NATAL NA SEGUNDA-FEIRA                             
A partir da próxima segunda-feira (30) a Câmara Municipal de Natal tem novo presidente. Sai Paulinho 

Freire, que vai assumir uma cadeira como deputado federal em Brasília e entra Eriko Jácome. Além da pos-
se do presidente, serão empossados como efetivos os suplentes Dickson Nasser Júnior (na vaga deixada por 
Paulinho Freire) e Daniel Valença (na cadeira antes ocupada por Divaneide Basília, do PT, que foi eleita de-
putada estadual). A sessão de posse será às 9 da manhã no plenário da Câmara. 

Por fi m, alguém toma uma atitude para preservar um dos mais importantes edifícios da Ribei-
ra. Uma mácula, um crime, deixar que um patrimônio arquitetônico tão importante passasse anos e 
anos totalmente abandonado. Mas...antes tarde do que nunca! Estou me referindo ao prédio da an-
tiga Faculdade de Direito, localizado ao lado do Teatro Alberto Maranhão. 

A UFRN assinou contrato de restauro, para, enfi m, dar nova vida ao prédio. O contrato com a 
Construtora Biapó tem vigência de um ano. A obra de restauração está orçada em 6,5 milhões de re-
ais. O prédio é tombado pelo Iphan desde 2010.   

LEMBRAM DO EX-VEREADOR RAIMUNDINHO? 
O ex-vereador e ex-vice-prefeito da cidade Lucrécia, o icônico Raimundinho Duarte, que 

também já foi candidato a deputado estadual em 2022, em breve vai gerar mais buxixos nas re-
des sociais e na mídia em geral. É que ele confi rmou que vai participar da “Casa É Babado”, uma 
espécie de Big Brother da cidade de Caicó. Ano passado, já aconteceu uma edição desse evento, 
realizado pelo produtor Welligton Cassimiro, gerando muita repercussão nas redes sociais. A li-
ve de encerramento teve mais de 20 mil visualizações. O formato é o mesmo do programa glo-
bal: várias pessoas anônimas ou semianônimas são confi nadas numa casa para participar de jo-
gos, brincadeiras, festas e compartilhar suas vivências. Estreia em maio.  Por enquanto, Raimun-
dinho Duarte é o nome mais conhecido e surpreendente já divulgado até agora. Ele é folclórico, 
incrível, com muita facilidade de comunicação. O público vai se divertir, assim como se diverte 
com os vídeos dele viralizados nas redes sociais. Ao Sucesso! 

NOVO SHOW DO QUEEN CELEBRATION EM NATAL 
O Queen Celebration (banda cover do Queen de Freddy Mercury) vai se apresentar com novo 

show em Natal. Numa realização da Viva Promoções, será dia 29 de abril, às 9 da noite no Teatro Ria-
chuelo. Os ingressos estão à venda na bilheteria do teatro (de terça a sábado, das 14h às 20h) e no si-
te uhuu.com. Dessa forma, os fãs terão uma nova oportunidade de matar a saudade das performan-
ces eletrizantes e musicalidade única de um dos maiores nomes do rock de todos os tempos. O cantor, 
compositor e produtor musical André Abreu é quem dá vida ao imortal Freddie Mercury e impressio-
na, não apenas pela semelhança física, mas pela qualidade, afi nação e extensão vocal. 

LEO SOUZA VOLTA À INTERTV CABUGI 
PARA APRESENTAR NOVO PROGRAMA 

UFRN VAI RESTAURAR PRÉDIO HISTÓRICO 
DA ANTIGA FACULDADE DE DIREITO 
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Esportes

ABC X POTIGUAR
Logo mais, às 20h, o ABC recebe o Potiguar de Mossoró, no Frasqueirão, para o 

que promete ser um encontro interessante. A equipe alvirrubra conseguiu criar bo-
as ocasiões contra o CSA e fez um jogo duro mesmo que tenha terminado elimina-
do na fase prévia da Copa do Nordeste. O Potiguar de Mossoró tem cinco pontos 
e ocupa a segunda colocação no grupo B. Já o ABC lidera o grupo A e conta com a 
melhor defesa do campeonato até o momento, mas a seca goleadora nos principais 
jogos da temporada (América e Sport) começa a preocupar. O Alvinegro é favorito 
para o confronto, mas precisará fi car atento para não ser surpreendido pelo alvir-
rubro, que tem Romeu como seu artilheiro: são quatro gols em quatro jogos até o 
momento. Caso o Potiguar consiga aprontar fora de casa, já botaria um pé na clas-
sifi cação para a próxima fase da competição.

NA NEVE
Tem medalha inédita para o Brasil! A paranaense Aline Rocha foi campeã 

mundial na categoria de sprint do esqui cross-country paralímpico em Oster-
sund, na Suécia. É a primeira vez que o Brasil conquista uma medalha de ouro 
numa competição de esportes de inverno. 

Aline já havia conquistado um bronze na categoria 18 km, no domingo 
passado. Em 3min10s38, a brasileira fi nalizou o percurso de 1 km e se sagrou 
campeã. Completaram o pódio a estadunidense Kendall Gretsch (3min11s67) 
e a alemã Anja Wicker (3min13s35).

ATÉ 2027!
O Flamengo anunciou a renovação do contra-

to do atacante Pedro por mais quatro anos. O atleta 
chegou ao rubro-negro em 2020 e desde então mar-
cou 73 gols em 162 jogos. Com 25 anos, Pedro viveu 
o melhor ano da sua carreira em 2022 o que lhe ren-
deu até uma convocação para disputar a Copa do 
Mundo com a seleção brasileira. Renovação impor-
tante, de um jogador talentoso, que mostra o tama-
nho da ambição do Flamengo em continuar sendo 
uma máquina de conquistar títulos.

É FINAL!
Teremos Brasil na fi nal de duplas mistas do 

Aberto da Austrália. Luisa Stefani e Rafael Matos 
venceram de virada a dupla australiana composta 
por Olivia Gadecki e Marc Polmans, com parciais 
de 4/6, 6/4 e 11/9. Os brasileiros salvaram um ma-
tch point no tie-break para conseguir a classifi ca-
ção. A fi nal do Grand Slam será uma ocasião iné-
dita para a dupla que enfrentará os indianos Sania 
Mirza e Rohan Bopanna, no sábado, às 5h30 da ma-
nhã. Em caso de vitória brasileira, será a primeira 
vez que uma dupla 100% nacional conquista um 
Grand Slam.

ALE CABRAL/CPB

Atletas potiguares dominam o 
pódio em competição de jiu-jitsu

ABC encara o vice-líder do Grupo B

Equipe da Rox BJJ conquistou 17 medalhas, sendo 13 de ouro em evento internacional na cidade de Fortaleza-CE
O Rio Grande do Norte con-

fi rmou a tradição em revelar ex-
celentes atletas de jiu-jitsu ao do-
minar o pódio do AJP Tour Nor-
th East National Pro, competição 
internacional, realizada em For-
taleza-CE, no último fi nal de se-
mana. O grande feito foi da equi-
pe da escola de artes marciais Rox 
BJJ (Brazilian Jiu-Jitsu), que con-
quistou 13 medalhas de ouro das 
17 no total.

O sucesso de tantas conquis-
tas chama a atenção pelo curto es-
paço de tempo da inauguração da 
Rox BJJ, que só tem seis meses de 
fundação e já vem revelando lu-
tadores competitivos. “Estamos 
muito felizes e satisfeitos com os 
resultados em Fortaleza, é uma 
prova que estamos no caminho 
certo, pois em apenas seis meses 
de fundação da Rox, já mostra-
mos que somos uma realidade 
para o jiu-jitsu brasileiro e mun-
dial”, comemorou o professor Fe-

lipe Bezerra.
A equipe potiguar contou 

com 14 inscritos, conquistando 13 
medalhas de ouro, duas de prata e 
duas de bronze com os seguintes 
atletas: Felipe Bezerra (faixa pre-
ta), Eloise Coldibeli (preta), Luiz 
César (marrom), Luan Felipe (ro-
cha), Guilherme Galvão, Giovana 
Figueiredo (Rocha), Lauro Fontes 
(azul), Luiza Arcanjo (azul), Pe-
dro Fontes (azul) e Brenno (bran-
ca infantil). Bruno Rocha (pre-
ta) foi medalha de prata e Mika-
el Douglas (azul), bronze.

O time da Rox BJJ já tem um 
novo desafi o para esse início de 
temporada. Os atletas já voltaram 
aos treinos e estão focados no cam-
peonato local, o Grand Slam Nor-
deste de Jiu Jitsu, que vai reunir os 
melhores atletas da região nos dias 
11 e 12 de fevereiro, no ginásio do 
Sesi Clube, em Natal. A Rox fi ca na 
rua Aldo de Melo Freire, 1706, no 
bairro Capim Macio.

CAMPEONATO POTIGUAR

O ABC volta a campo nesta 
quinta-feira (26) para defender 
a liderança do Grupo A da pri-
meira fase do Campeonato Es-
tadual. O adversário será o Po-
tiguar de Mossoró, às 20h, no 
estádio Frasqueirão. Com sete 
pontos em três jogos, o alvine-
gro vai encarar o vice-líder do 
Grupo B, que soma cinco pontos 
e ainda não sabe o que é perder 
na competição.

Por conta dessa invencibili-
dade, o técnico Fernando Mar-
chiori espera por um jogo difí-
cil contra os mossoroenses. “É 
uma equipe que tem um modelo 
de jogo diferente, que abre com 
três zagueiros e chega ao ataque 

com cinco, seis e até sete joga-
dores, mas acredito que é pre-
ciso ter tranquilidade para que 
a gente possa vencer e avançar 
para a segunda fase”, explicou o 
treinador que tem apenas uma 
dúvida para a partida.

O meiocampista Welling-
ton Reis sentiu um desconforto 
muscular no jogo contra o Sport, 
pela Copa do Nordeste, não par-
ticipou do treino da terça-feira 
no Complexo Esportivo Vicente 
Farache, e está no Departamen-
to Médico aguardando libera-
ção. A defi nição vai ocorrer so-
mente hoje momentos antes da 
partida. O árbitro da partida se-
rá Caio Max Augusto Vieira.

Time treinado pelo professor e atleta Felipe Bezerra se prepara para o próximo desafi o do Grand Slam Nordeste, em fevereiro, no Sesi Clube

Time alvinegro vai enfrentar o Potiguar de Mossoró no Frasqueirão

Com gol nos minutos fi nais, marcado por Patrick, o Palmeiras 
venceu por 2 a 1 o América-MG e conquistou o título de bicam-
peão consecutivo da Copa São Paulo de Futebol Júnior 2023, em 
fi nal realizada no estádio do Canindé.

PALMEIRAS É BICAMPEÃO
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